
CONSIGLIO DI QUARTIERE PORTA MILANO 

VERBALE 3 SETTEMBRE 2019 

 

Alle 20.30 la riunione inizia presenti i consiglieri   Astori , Boscain, Buizza e 

Fortunato. 

Assenti i consiglieri Lai, Tahir e Oudghiri. 

Molto gradita la presenza di residenti del quartiere e dell’Associazione dei 

Commercianti di Via Milano. 

Si inizia l’incontro prendendo atto della frequente assenza , anche se giustificata, dei 

tre consiglieri non presenti , alternata da apparizioni saltuarie di poco tempo a cui 

comunque non fa mai seguito un impegno concreto . 

La presidente Boscain si confronterà per questo con i suoi referenti. 

Commissione ambiente / verde pubblico e urbanistica: 

 1) gradita e propositiva presenza della professoressa Giulia Savio dell’Istituto 

Scolastico Professionale Educo di Via Luzzago , che illustra il progetto , già portato 

avanti lo scorso anno con alcune classi, di pulizia dell’ambiente e del suo 

mantenimento.La proposta è di ampliarlo coinvolgendo più classi e arricchendolo 

con delle lezioni teoriche. La Presidente propone di coinvolgere anche l’istituto 

Razzetti e la scuola Materna,  con un premio finale per vivacizzare l’interesse dei 

giovani e sostenere la loro partecipazione attiva sul territorio. 

Il   cdq si dichiara favorevole. 

  

2) il consigliere Astori  presenta la nuova planimetria del quartiere di porta Milano. 

Anche se richiesto, il Comune non ha incluso la scuola Elementare Manzoni 

frequentata da molti studenti del quartier;ha invece aggiunto il lato ovest di via 

Industriale ( ovviamente fin dove inizia il quartiere I maggio ), il parco Rosa blu, il 

lato est di via Nullo e via Morosini fino al primo passaggio a livello. 

Sono invece passate al quartiere Fiumicello via Pindemonte, via Stoppani ,via 

Giovane Italia e il lato ovest di via Pascoli. 

Il nuovo assetto comporta l’ingresso nel territorio del nostro quartiere di nuove 

realtà sociali quali p.es il tempio SiK e la Palestra di Via Nullo, che saranno motivo di 

confronto e arricchimento. 



3)Il consigliere Astori prosegue illustrando la critica situazione per la scarsità di 

verde nel quartiere causata  anche dalla mancata piantumazione di più di 100 piante 

già rimosse senza una motivazione plausibile o condivisa. 

 Si richiedono perciò risposte chiare e veloci all’amministrazione comunale e 

all’Assessorato all’ambiente sottolineando l’impatto ambientale che questa 

inadempienza comporta. 

Davanti alla probabile giustifica di una mancanza di fondi il consigliere Buizza fa 

presente che si potrebbero proporre degli eventi con  lo scopo sia di realizzare 

guadagni che accrescere la sensibiltà  . 

Esiste fra l’atro un “ patto di collaborazione “ con il comune grazie al quale i cittadini 

si possono far carico dei problemi e l’istituzione fornisce gli strumenti per 

intervenire. 

4)La Presidente richiama poi l’attenzione sui numerosi parchi presenti nel quartiere 

frequentati sia dai bambini che dagli anziani e sulla necessità di metterli in sicurezza 

sia come accesso stradale che come logistica p.es luci notturne,tavoli,panchine e 

fontanelle. 

Commissione Cultura, Eventi e tempo libero  

1)Fissato incontro per mercoledi 11 c.m alle ore 18 con gli Amici della Bici per la 

passeggiata a 2 ruote del Quartiere 

2)Appuntamento con Corrixbrescia da fissare e l’evento sportivo con il progetto         

“ Oltre la strada “ insieme ai quartieri Fiumicello e I maggio programmato per 

Aprile/Maggio 

3)Numerose le idee e le proposte di iniziative: dalla cena di fine anno , alla festa 

della musica, non dimenticando i corsi agli anziani di cui si è già parlato a cui si 

potrebbe aggiungere un incontro per spiegare i piani di emergenza. 

4)Sempre in primo piano anche la conoscenza e condivisione fra le diverse culture e 

religioni presenti nel nostro quartiere insieme alla realtà sociale che vede molte 

donne anche anziane vivere sole. 

 

La riunione si chiude alle 23.30     

La Presidente                                                                                Segretaria 

Laura Boscain                                                                           Fiorenza Fortunato 



 


